

## Schulsilvester und 20.12.2024

Am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien feierten wir den Schulsilvester im Kindergarten Alte Landi mit einem speziellen Programm.

Alle Kinder durften im Pyjama in den Kindergarten kommen und ihr Lieblingskuscheltier mitnehmen. Nach dem Adventsritual spielten wir verschiedene Spiele wie «Smarties verzaubern», «Bodenhöckerlis» etc. Nach dem ausgiebigen Spiel verzauberte eine Discokugel unseren Kindergarten. Wir tanzten zur Musik und feierten. Da die Bewegung müde machte, schauten wir etwas später einen kurzen Film und knabberten dazu Popcorn, wie im Kino.

Der schöne Brauch des Schulsilvesters stärkte die Gemeinschaft und ermöglichte einen Abschluss des alten Jahres in einer entspannten und fröhlichen Atmosphäre. Durch die Magie des Schulsilvesters dürfen wir uns jetzt auf einen positiven und guten Start ins neue Jahr freuen.

Was gibt es schöneres als Kinder, die finden: «Frau Richard, das isch ä cooli Party gsi.» Ich freue mich auf all die Erlebnisse mit der Klasse im 2025 und die wertvollen Erfahrungen, die wir miteinander machen dürfen.

Maria Richard  
Kindergartenlehrperson Alte Landi

